

Entdeckertour mit dem Fahrrad an Sülz und Agger

Am Sonntag, den 30.9., von 9:00 bis ca. 17:00, führen unsere Vorstandsmitglieder Klaus Hasbron-Blume und Karin Wedde-Mühlhausen eine Entdeckertour mit dem Fahrrad an Sülz und Agger durch

Die Flusstäler von Sülz und Agger mit Auenlandschaften und alten Herrschaftssitzen, die Spuren des Bergbaus auf dem Höhenrücken zwischen den beiden Flüssen, Nutzungsarten der Wasserkraft früher und heute und vieles mehr lernen Sie auf einer abwechslungsreichen Tour kennen. Die Route führt von Hoffnungsthal eng an die Streckenführung der historischen Sülzalbahn angelehnt bis Lindlar und von dort über Engelskirchen entlang der Agger bis Lohmar und zurück nach Hoffnungsthal. Kräftezehrende Aufstiege werden belohnt durch Ausblicke auf die vielfältige Kultur- und Naturlandschaft des Bergischen Landes. Wo immer möglich werden Wald- und Wiesenwege bevorzugt genutzt.

Je nach Interesse der Gruppe Abstecher zu besonderen Sehenswürdigkeiten (z.T. auch zu Fuß); evtl. auf steilen Streckenabschnitten Rad schieben; auch kürzere Strecken und Rückfahrt mit RB 25 möglich. Für Mitglieder unseres Vereins ist die Teilnahme kostenfrei. Einkehr unterwegs auf eigene Kosten.

Die Tour ist nicht geeignet für Familien mit Kindern unter 12 Jahren wegen der anspruchsvollen und langen Strecke. Streckenlänge ca. 70 km.

Geeignete Tourenräder mit Gangschaltung oder Pedelecs erforderlich, Fahrradhelm, wetterangepasste Kleidung; Pannen sollte man mit eigenem Werkzeug beheben können.

Voranmeldung erforderlich bis 24.9. bei klaus.hasbron@googlemail.com oder karin.wedde-muehlhausen@web.de

Treffpunkt: Bahnhof Hoffnungsthal, Rotdornallee